

Estudiará en Santiago

Orgullo de la educación pública: joven del Insuco conquista mil puntos en Matemática

» Felipe Andrés Inostroza Muñoz, estudiante de Contabilidad del Instituto Superior de Comercio José Menéndez, actualmente realiza su práctica profesional y proyecta continuar estudios universitarios en el área científica.

Felipe Inostroza Muñoz, egresado del Instituto Superior de Comercio José Menéndez, obtuvo el puntaje máximo nacional en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) de Matemática. El joven destacó por su desempeño en una prueba que consideró accesible y que enfrentó con tranquilidad. "Una prueba que para mí no fue complicada, yo la pude realizar tranquilamente y la revisé una vez completa y súper tranquilo", señaló.

Confesó que el momento en que revisó sus resultados fue de gran emoción. "Revisé los puntajes y claro, estaban los mil puntos ahí, presentes, completamente emocionado, se los dije a todos mis compañeros cuando pude", recordó.

Cursó la especialidad de Con-

tabilidad en el Insuco y actualmente se encuentra realizando su práctica profesional en la empresa Patagonia Blend. Su camino hacia el logro académico, explicó, no fue sencillo. "Inicialmente no me preparé casi nada, no estudiaba mucho, pero después me fui preocupando de mi futuro y claro, me instalé en un preuniversitario, en un intensivo que duró tres meses y me preparé así a full, porque era complicado, mucha materia no la conocía de antes", relató. Añadió que la constancia fue clave: "Me fui preparando así y logré mantenerme concentrado, y así logré obtener los mil puntos".

En cuanto a sus metas, aseguró que sus resultados le permitirán acceder a la carrera que desea. "He revisado las universidades a las cuales me quiero matricular y sí supero el puntaje de

corte". Sus intereses se concentran en el área científica. "Yo me voy al sector de la química. Casi todas mis postulaciones de universidades han sido respecto a la química, pero también algunas carreras eran respecto a la matemática y a la física", explicó.

El joven aprovechó la oportunidad para aconsejar a quienes rendirán la Paes en el futuro. "Que se metan a un preuniversitario y así obtengan harta información porque entrega mucho, especialmente para un liceo técnico que no tiene mucha materia correspondiente a la Paes. También estudiar harto en la casa. Yo lo hice y me sirvió bastante", expresó.

Su madre, Rossana Muñoz, expresó con orgullo la alegría de la familia por este triunfo. "Muy contenta, feliz, sobre todo orgullosa, porque son sus logros. No



Felipe Inostroza junto a su mamá Rossana Muñoz Aguilar y a su hermana Vanessa Inostroza.

cualesquier niño de un colegio municipal saca un puntaje nacional", manifestó.

La mamá destacó el esfuerzo y la autodisciplina de Felipe, quien recién este año aceptó asistir a un curso intensivo para reforzar contenidos. Con respecto a su futuro, la familia ya se prepara para acompañarlo en

la próxima etapa. Felipe, el menor de dos hermanos, ya recibió llamados de la Universidad de Magallanes y de la Universidad Técnica Federico Santa María, mientras se alista para concretar su matrícula y cerrar una etapa marcada por esfuerzo, perseverancia y orgullo para la educación pública regional./LPA